F

Reproducción CEFER Más de 30 años de experiencia Comprometidos con la Calidad www.institutocefer.com

Osmosis doméstica
Compre un equipo de osmosis ahora y obtendrá un economizador de agua www.aguaneta

Pruebas Genéticas
Centro Autorizado Genética Humana Diagnóstico molecular www.progenie-molecular.com

Diario El Viajero Magazine Tienda Diseño Grupo S. XXI

Diario SIGLO XXI...

Diario Grupo S. XXI

Diario digital in

Deportes Fútbol Baloncesto Motor | Última Hora | Videos | Entrevistas | Infográficos | Videojuegos | El Tiempo

Sociedad

Portada | Opinión | España | Mundo | Economía | Televisión | Cine | Música | Tecnología | Libros | Medios | Moda |

Descubierto un nuevo gen implicado en la hipertensión



MADRID, 11 (SERVIMEDIA)

Un grupo de investigadores del Centro de Regulación Genómica, en colaboración con varios laboratorios de Francia, han descubierto el gen que está implicado en la mayoría de los casos de hipertensión hereditaria con hiperpotasemia o Síndrome de Gordon.

Según informa este centro, hasta ahora se conocía el papel de dos genes implicados en este tipo de hipertensión, pero que sólo explicaban el 10% de los casos. Mediante la secuenciación de la parte codificante del genoma (la que contiene información para proteínas) de dos familias afectadas por esta dolencia, los científicos han observado que todos los pacientes compartían mutaciones en el gen KLHL3.

Después de ampliar el estudio a más familias con la misma patología, pudieron confirmar que KLHL3 estaba mutado en la mayoría de los casos. Finalmente, compararon los genomas de estas personas con los de otras con hipertensión esporádica, es decir, no hereditaria, demostrando que las mutaciones son específicas del primer grupo de pacientes.

"Nuestro descubrimiento explicaría la mayoría de los casos de hipertensión familiar con niveles altos de potasio en la sangre. Al mismo tiempo, hemos observado que las mutaciones en el gen KLHL3 actúan sobre la misma vía que los genes que se habían descrito anteriormente, y por eso acaban causando la misma patología", explicó Daniel Trujillano, uno de los investigadores, que ha realizado el trabajo desde el laboratorio Genes y Enfermedad.

1 de 3